

Machtkampf in der Kirche: Gläubige aus dem Bistum Trier rechnen mit Rom und dem Papst ab

Trier Die deutschen Katholiken arbeiten seit Jahren an einem Reformprogramm. Das geht vielen im Vatikan gegen den Strich. Doch viele Gläubige wollen sich die Bevormundung durch Rom nicht länger gefallen lassen. Auch im Bistum Trier weht ein fast schon revolutionäres Lüftchen.

Von **Rolf Seydewitz**

...

In die gleiche Kerbe schlägt auch Hanspeter Schladt von der katholischen Reformbewegung Wir sind Kirche. Der harte Kern der deutschen Bischöfe habe immer noch nicht gemerkt, was die Trierer Gläubige Zeichen der Zeit erforderten. „Sie können nicht das Tempo der Reformen bestimmen oder sie gar ganz verhindern“, sagt Schladt.

...

https://www.volksfreund.de/region/rheinland-pfalz/bistum-trier-glaebige-rechnen-mit-machtapparat-im-vatikan-ab_aid-84160049

Zuletzt geändert am 03.02.2023